

SRES. PRESIDENTES DE LOS PARTIDOS CONCERTADOS POR LA DEMOCRACIA

ESTIMADOS AMIGOS:

RECIBO ESTE COMPROMISO DE GESTION GUBERNATIVA QUE EN ESTE ACTO UDS. HAN SUSCRITO Y ENTREGADO AL CONOCIMIENTO PUBLICO, COMO UNA PRUEBA MAS DE LA VOCACION PATRIOTICA QUE INSPIRA A NUESTRA CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA.

ENTENDIENDO QUE LA TAREA DE RECONSTRUIR LA DEMOCRACIA EN CHILE TRASCIENDE LAS LEGITIMAS DIFERENCIAS ENTRE COLECTIVIDADES DE DIVERSA INSPIRACION DOCTRINARIA O IDEOLOGICA, NOS HEMOS UNIDO EN TORNO A UN PROGRAMA QUE EXPRESA NUESTROS CONSENSOS BASICOS FRENTE A LOS MAS IMPORTANTES PROBLEMAS NACIONALES A CUYA SOLUCION DEBERA ABOCARSE PRIORITARIAMENTE EL FUTURO GOBIERNO. QUEREMOS ENFRENTAR ESA TAREA CON UN SENTIDO PROFUNDAMENTE NACIONAL Y SUPRAPARTIDARIO.

ESTE COMPROMISO SOLEMNE, QUE YO HAGO MIO EN TODAS SUS PARTES, NO HACE SINO EXPLICITAR FORMALMENTE LO QUE HABIAMOS CONVENIDO DESDE EL INSTANTE MISMO EN QUE APROBAMOS LAS BASES PROGRAMATICAS, CONVINIMOS EN PRINCIPIO EL ACUERDO PARA ENFRENTAR LAS ELECCIONES PARLAMENTARIAS Y UDS. ME HONRARON NOMINANDOME CANDIDATO UNICO A LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA. PUEDEN UDS. Y CHILE ENTERO TENER PLENA CERTEZA DE QUE COMO PROXIMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, SABRE HACER HONOR A ESTE COMPROMISO.

MIS RELACIONES CON LOS PARTIDOS DE LA CONCERTACION, INCLUIDO EL MIO, DEBERAN REGIRSE POR LOS PRINCIPIOS DE RECIPROCO RESPETO A LAS FUNCIONES PROPIAS DE CADA CUAL Y DE RECIPROCA LEALTAD A LOS CONSENSOS EXPLICITADOS EN EL PROGRAMA. ESTE ES MI COMPROMISO, NO SOLO ~~CON~~ UDS. SINO CON EL PAIS ENTERO. CONFORME A ESTOS CRITERIOS, EJERCERE CON INDEPENDENCIA, CONFORME A LOS DICTADOS DE MI CONCIENCIA, LAS ATRIBUCIONES CONSTITUCIONALES QUE CORRESPONDEN AL JEFE DEL ESTADO, Y ESPERO CONTAR EN EL DESEMPEÑO DE ESA ALTA RESPONSABILIDAD CON LA COLABORACION EFICAZ DE TODOS MIS COMPATRIOTAS HONESTOS Y CAPACES QUE SE COMPROMETAN CON EL PROGRAMA COMUN, SEAN MIEMBROS DE PARTIDOS O INDEPENDIENTES, SIN OTRA MIRA QUE EL BIEN DE CHILE Y DE SU PUEBLO.

JUNTO CON REITERARLES MI RECONOCIMIENTO POR LA CONFIANZA CON QUE UDS. ME HONRAN, CREO DEL CASO DESTACAR EL HONDO SIGNIFICADO PATRIOTICO Y MORAL DE ESTE COMPROMISO. ES POSIBLE QUE NO LO ENTIENDAN QUIENES PRETENDEN MEDIRLO TODO POR LOS PARAMETROS DEL MERCADO, QUE SOLO CONCIBEN TRANSACCIONES CONMUTATIVAS EN QUE NADIE DA NADA SINO A CAMBIO DE UN BENEFICIO EQUIVALENTE. FELIZMENTE, ESE CRITERIO - QUE BAJO EL REGIMEN QUE EXPIRA HA PREVALECIDO EN LA CONDUCTA DE QUIENES HAN DOMINADO EN LA VIDA NACIONAL - NO INTERPRETA EL ESPIRITU GENEROSO DE LA GRAN MAYORIA DE NUESTROS COMPATRIOTAS.

LA CONCIENCIA MORAL DEL PUEBLO DE CHILE VALORIZARA, SIN DUDA, LA TRASCENDENCIA DE ESTE COMPROMISO, QUE ES SINTOMATICO DEL NUEVO ESPIRITU, GENEROSO Y UNITARIO, CON QUE ESTAMOS ASUMIENDO LA

TAREA HISTORICA DE CONSTRUIR LA PATRIA QUE QUEREMOS, DE TODOS,  
PARA TODOS Y CON TODOS.

30.10.89

[www.archivopatricioaylwin.cl](http://www.archivopatricioaylwin.cl)